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Заключение врача
Добрый день! Препарат Фертивелл около 3х лет назад появился на российском рынке,
буквально около года-двух только начали его применять, опыта пока недостаточно, на мой
взгляд. Однако некоторые урологи утверждают, что он положительно влияет на подвижность и
количество сперматозоидов. У Вас имеется синдром ОАТ - достаточно серьезная патология,
которая требует ОЧЕНЬ грамотного обследования для выяснения причины. Сначала надо
обследоваться, постараться выяснить причину, а потом уже применять препараты, тем более,
такие дорогостоящие. Обследоваться лучше в специализированных клиниках по репродукции,
а не в просто частных клиниках. Удачи.


